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（委員）異議なし

次回以降に
ついて

○子どもサポーター進捗状況の確認等

内容

第40回学区民のつどいについて

決定事項 次回会議　　平成30年９月頃の月曜日１９:３０～

まつりプロジェクトの総まとめについて

○今年度も前年同様子どもサポーターを募り、実施する旨次回の実行委員会に図っていく予定。

（委員）ホームページなどにコーナーを設けてはどうか。

（委員）基本はそれに乗っかる形が良いと思う。もしそういったものがなければ独自に考えればよいと思うがどうか。

（委員）　異議なし。

○ではその方向で。次回会議は学区民のつどい実行委員会が終わった後、９月頃とします。日程は追って連絡します。

（委員）バッジのこどもの「ど」が「と」に見えるので、離してはどうか。

○そのように注意し作成する。

○その他基本的に前年度をそのまま踏襲してよろしいか。次回会議までに子どもサポーターを自治会を通じて募集する。

（委員）異議なし

○まつり以外のプロジェクトも総括して残していければ。地域振興課がまとめる方向で動いているので、それに乗っかるとい
う手もある。

○今年度はまるごと活性化の５ヵ年の最終年であり、なにかしら後世に内容を残していきたいと考えている。例えばＣＤ-ＲＯ
Ｍに残すなど意見がでている。

会議名： 守山まるごと活性化まつりプロジェクト第24回　会議

議題 ・　第40回学区民のつどいについて
・　まつりプロジェクトの総まとめについて

会議要旨

吉身会館　小会議室

まつりプロジェクト推進員

吉身会館　　竹村館長、佐藤


